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Protokoll des außerparlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

                   des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 27.10.2021 

Ort:         Vereinsheim Schützenverein in Holthausen 

Beginn:   18.35 Uhr 

Michael Heise eröffnete die Mitgliederversammlung und begrüßte als Gäste Dirk Schröter 

(VIBSS/Landessportbund NRW) und Niels Vogel (Abteilungsleiter Sport und Bäder). Er 

bedankte sich bei den Gastgebern für die Nutzung der Räumlichkeiten.  

Herr Glaser und Herr Paas ließen Grüße ausrichten, und konnten leider nicht teilnehmen.  

Herr Heise übergab das Wort an Herrn Vogel. 

Herr Vogel bedankte sich für die Einladung und begrüßte die Anwesenden. Er stellte sich als 

neuer Abteilungsleiter ab dem 01.10 für den Bereich Bäder und Sport vor. Er informiert über 

seinen Sport-Marketing-Hintergrund und über sein Studium. Er selber hat keine 

Verwaltungserfahrung.  Er kennt die Vereinsarbeit und war als Handballer aktiv. Er möchte die 

Vereine bestmöglich bei ihrer wichtigen Arbeit unterstützen. Der SSV und die anwesenden 

Vereinsvertretungen sagten die Unterstützung zu.  

Herr Heise bedankte sich und übergab das Wort an Herrn Schröter, als Referent zum Thema 

„Sportvereine - Fit für die Zukunft“. Der Schwerpunkt seines Vortrages lautete: Wie binde ich 

meine Mitglieder an den Verein, welche Möglichkeiten neue  Wege zu gehen, lassen sich 

finden. Herr Schröter stellt seinen kompletten PDF-Vortrag zur Verfügung. Die Verteilung 

erfolgt an die Teilnehmenden durch Herrn Heise. Er machte auf die Möglichkeit der 

kostenlosen Vereinsberatungen durch den LSB aufmerksam. 

 

Protokoll des parlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

                   des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 27.10.2021 

Ort:         Vereinsheim Schützenverein Holthausen 

Beginn:   19.30 Uhr 

1. Eröffnung: 

Der Vorsitzende Michael Heise begrüßt und eröffnete die Mitgliederversammlung.  

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 

Der Vorsitzende Michael Heise stellte die frist- und formgerechte Einladung fest. Dem wurde 

nicht widersprochen. 

3. Feststellung der anwesenden Stimmen 
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Gudrun Heller ermittelte die Anzahl der Stimmberechtigten anhand der ihr vorliegenden 

Teilnehmerliste. Sie zählte 26 Stimmberechtigte. Die Versammlung war damit beschlußfähig. 

4. Wahl eines/er Protokollführers/in 

Frau Lutz wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 

5. Feststellung der Tagesordnung 

Es gibt sonst keine Änderungswünsche zur Tagesordnung und diese wird daher einstimmig 

angenommen. 

6. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 06.10.2020 

Es gab keine Änderungswünsche zum Protokoll. Das Protokoll wurde daher einstimmig 

angenommen. Protokolle sind auf der Internetseite des SSV hinterlegt. 

7. Berichte – Vorsitzender  

Vorsitzender: Michael Heise 

- Rückblick: Dank an alle Vereine und Fachschaften. 

- Der Sport war durch Corona fast lahmgelegt. Eine schlimme Phase für Kinder und 

Jugendliche aber auch für die Älteren. Der SSV hat viel kommuniziert mit den 

Vereinen.   

- Gelder für Corona Mitgliederverluste können beim LSB beantragt werden. 

- Ausführung zu Sportplatz Kommune  

- Überlegung an die Vereine eine gemeinsame „Bundesfreiwilligen Stelle“ zu beantragen 

- Sport im Park 2021 durchgeführt mit 12 Vereinen 

- Wenn möglich soll 2022 die Sport-Ehrung wieder stattfinden. Hier ist ein größerer 

Rahmen geplant. Die Vereine möchten Ihre Meldungen machen 

- Die Fachschaften Fußball und Schwimmen waren besonders aktiv.  Bei der Fachschaft 

Schwimmen wurde bei einem runden Tisch über die dringende Situation der Bäder 

geredet, aber es konnten noch keine Fortschritte erreicht werden 

- Das Programm Moderne Sportstätten ist mit 750.000,00 Euro für Hattingen voll 

ausgeschöpft 

- Beim Programm „Moderne Sportstätten 22/2 läuft die Planung bei der Stadt nicht. 

Hier sind zur Zeit 2 alternativen im Gespräch.  

1. eine 2 Bowlbahn auf „Schmittchens Wiese, auch zur Austragung von Wettkämpfen 

2. Der TuS Hattingen hat die Möglichkeit einen Platz für ein Multifunktions-

Kleinspielfeld zur Verfügung zu stellen. Der Zugang könnte von der Nierenhofer 

Straße erfolgen und durch die Öffentlichkeit genutzt werden. 

- Der Pakt für den Sport soll nun endlich gemeinsam mit Politik und Verwaltung 

angegangen werden und die Ergebnisse der Sportentwicklungsplanung mit einbezogen 

werden 

- Der SSV hat 79 Mitgliedsvereine mit 15.681 Mitgliedern bei einem Rückgang von ca. 

8,5 %. Von den 79 Mitgliedern haben allerdings 12 Vereine die Bestandserhebung 

beim LSB nicht abgegeben. Heise weist auf die Notwendigkeit der Meldung hin, auch 

um Zuschüsse und Leistungen zu erhalten. 
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- Die vom Hochwasser betroffenen Vereine bekommen vom LSB eine Soforthilfe und 

weitere Unterstützung durch ein Landesprogramm. Die DLRG Süd bedankte sich für die 

Unterstützung. 

- Der Vorstand hat Gisbert Tiede zum alleinigen Beauftragten für das Deutsche 

Sportabzeichen in Hattingen bestimmt und freut sich über sein Engagement. 

 

Herr Heise bedankte sich bei der Stadtverwaltung für die Zusammenarbeit und bei der 

Sparkasse Hattingen für die finanzielle Unterstützung. 

 

Sportabzeichenbeauftragter: Gisbert Tiede 

 

- In 20/21 gab es keine Abnahmen 

- Die Vereine sollen die Förderung beachten 

- Training, Übungen teilweise nicht möglich, besonders schwimmen war nicht möglich 

- Fehlende Prüfer – wer Interesse hat bitte melden. 

 

Kassenwart:  Karl Görke 

Der Kassenwart stellte die Haushaltszahlen des vergangenen Jahres vor.  

Es gab keine Nachfragen. 

8. Aussprache 

 keine 

 

9. Bericht Kassenprüfer 

Angela Andree und Waltraud Nüse haben am 04.10. die Kasse geprüft. Alles war 

ordnungsgemäß verbucht und die Entlastung wurde beantragt 

 

10. Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2020 

Der Haushaltplan 2020 wurde  vorgestellt und einstimmig angenommen.  

11. Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung erfolgt mit 23 Ja-Stimmen und drei Enthaltungen der beteiligten Personen.  

 

Marita Lutz als Stellv. Vorsitzende übernimmt die Sitzungsleitung zur  

12. Wahl des/der Vorstandvorsitzenden (2 Jahre) 

Die Versammlung schlägt die Wiederwahl vor. Weitere Vorschläge lagen nicht vor. Die 

Wiederwahl von Michael Heise erfolgte einstimmig mit 1 Enthaltung. Michael Heise nimmt 

das Amt an.  

 

Michael Heise übernimmt wieder die Sitzungsleitung. 

13. Wahl des/der stellv. Vorsitzenden (2 Jahre) 
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Die Versammlung schlägt die Wiederwahl von Marita Lutz vor. Weitere Vorschläge lagen nicht 

vor. Die Wiederwahl von Marita Lutz erfolgte einstimmig mit 1 Enthaltung. Marita Lutz nimmt 

das Amt an.  

 

14. Wahl der Kassenprüfer/innen und zwei Stellvertreter/innen: 

Als Kassenprüfer für ein weiteres Jahr wurden vorgeschlagen und  gewählt: Angela Andree 

und Waltraud Nüse einstimmig bei je 1 Enthaltung. Weitere Vorschläge lagen nicht vor. 

Als Stellvertreter wurden einstimmig bei je 1 Enthaltung Christiane Chiupka und Oliver Babik 

wieder gewählt. Auch hier lagen keine weiteren Vorschläge vor. 

15. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2021 

Der Haushaltplan 2021 wurde durch Karl Görke vorgestellt und einstimmig angenommen. 

16. Anträge: 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

17. Anfragen/Verschiedenes: 

Bei Interesse und unter bestimmten Bedingungen kann die vorhandene Hüpfburg des SSV an 

einen Verein übergeben werden. Bei Interesse melden. 

 

Giesbert Tiede machte noch darauf aufmerksam, dass 4 Termine fürs Sportabzeichen 

stattgefunden haben. Fahrradfahren und Schwimmen kann bis 2022 nachgeholt werden. Bei 

Fragen kann man sich bei ihm melden. 

 

Michael Heise dankte allen anwesenden Vereinen und dem Vorstand und schließt die 

Versammlung um 20.30 Uhr. 

 

 
Gez. Marita Lutz                                                                   Michael Heise 

Protokollführerin                                                                  Versammlungsleiter 

 

 


